

16 de octubre del 2023

Señores
Miembros del Consejo Nacional de la Magistratura
Santo Domingo, D. N.



Honorables Miembros:

Luego de extenderles un afectuoso saludo, me permito presentar ante ustedes al Magistrado Argenis García Del Rosario portador de la cédula de identidad y electoral No [REDACTED], egresado de honor de esta Casa de Altos Estudios y Docente activo desde el año 2004, quien se postula como candidato para formar parte del Tribunal Constitucional de la República Dominicana.

El Magistrado García no solo posee la capacidad técnica y académica para ocupar un puesto en nuestro Tribunal Constitucional, sino que además en casi 20 años de carrera y ejercicio académico ha probado ser un profesional de altos valores morales y comprometido con los mejores intereses de nuestra sociedad por lo que nos permitimos formular nuestra recomendación favorable para el mismo.

Con la esperanza sincera de que los méritos que adornan la figura de este destacado profesional de la judicatura serán tomados en cuenta en el proceso de evaluación de los postulantes para las plazas cesantes. Se despide,

Atentamente,

Lic. José Alt. Hazim Torres
Rector

JAHT/ibm

